



おおやっ子

養父市立大屋小学校 令和7年12月2日 発行

大屋小学校
ホームページ

みんなで考え創りあげた学習発表会

11/21

毎年、学習発表会の準備が進むにつれ、学校には子どもたちの明るい声があふれ、活気に満ちた雰囲気となります。11月21日の当日、その成果を十分に發揮し、無事に学習発表会を終えることができました。

どの学年も、生き生きとした姿で舞台に立ち、国語や社会での学習を演劇風にアレンジした発表、楽器の演奏や全校合唱など、日々の積み重ねが伝わる発表となりました。

特に6年生による和太鼓の演奏は、迫力ある音色と息の合った動きが際立ち、最高学年としての誇りと力強さが感じられる素晴らしい仕上がりでした。今回の経験が、子どもたち一人一人の自信やさらなる学びへの意欲につながることを願っています。

当日は、多くの保護者の皆様や地域の皆様にご参観いただき、心より感謝申し上げます。ありがとうございました。



1年生『みんなでちからをあわせて』



はじめての「お手紙」



2年生『はじめての「お手紙」』



6年生『響け21色の和太鼓』



4年生『それいけ！ワクワク☆おおや水ツアー』



全校音楽



みんなで歌おう「もみじ」



3年生『すがたをかえるわたしたち』

5年生『THE VERY HUNGRY CATERPILLARS & SILKWORMS』

各学年、校内外で多くのことを学んでいます～10・11月編～



綺羅星さんの和太鼓指導



おおやの郷交流会



オリンピアンによる体育授業



養父消防署見学



ハハハハの会歯科指導



天滝ゆず収穫体験

※学校だよりと合わせて、大屋小学校ホームページをご覧ください。

新しい学習用タブレットが導入されました。



GIGAスクール構想により一人一台の学習用タブレットが導入されてから5年が経過し、新しいタブレットに更新されました。子どもたちはさっそく授業等で活用を始めています。今回導入された新しいタブレットは、動きがスムーズで扱いやすく、子どもたちの学習活動にも、より活用しやすくなりました。この環境が整ったことで、学校での学びは大きく変わります。反面、できることが増えた分、正しく活用するためには、自分で自分自身をコントロールする、より高度な情報モラルが求められます。ICT機器の活用が進む中で、子どもだけでなく私たち大人も一緒に学んでいくことが大切だと感じています。



GIGAスクール構想
(文科省)



新しく導入されたタブレット



ICTを活用した学びは、子どもたちの「やってみたい！」「わかった！」を増やすツールとして、ますます大切になっていきます。学校でも、子どもたちが安全に楽しく使えるよう指導を続けてまいりますので、ご家庭でも再度お子様と使用方法などについて一緒に考える機会としていただければ幸いです。